



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Miércoles 7 de mayo de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

El Presidente del Comité municipal del PRI en San Juan del Río, **Javier Osornio**, confirmó que denunciará al Senador **Guillermo Tamborrel Suárez** por promover su imagen con fines electorales, al llevar regalos a un hospital con su imagen y logotipo del PAN. (MR)

En San Juan del Río se aplica una encuesta telefónica a la población para conocer su opinión sobre las acciones de gobierno del presidente municipal y se cuestiona sobre cómo sería **Jorge Rivadeneira** como gobernador. El PRI municipal amenaza con denunciarlo ante el IEQ. (MR)

Los presidentes de los comités directivos municipales del PRI en Querétaro, San Juan de Río y El Marqués, se han unido para denunciar toda campaña anticipada en las selecciones del 2009, declaró **Raúl Ríos Ugalde**, presidente del comité municipal del PRI en Querétaro. (EL)

LEGISLATURA

En reunión de los coordinadores de los diputados del PRD, del PAN, Convergencia y partido Verde, se llegó al acuerdo de que antes que concluya mayo, estarán listas las leyes secundarias de los poderes ejecutivo, legislativo y judicial, así como la ley electoral del Estado y las adecuaciones a la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. (MR)

Sobre la reunión de coordinadores de diputados, **Martín Mendoza Villa** del PRD comentó que se realizó como parte de los trabajos de la junta de concertación, sin embargo, **Eric Salas** dijo que fue una reunión de amigos, aunque reconoció que los acuerdos pueden ser tomados como parte del trabajo de la junta de concertación. (MR)

Las adecuaciones a las leyes secundarias se realizarán por paquete para que así en aproximadamente 30 días, ya se hayan terminado alrededor de 10 leyes orgánicas, aseguró el diputado **Martín Mendoza Villa**. (EL)

Se aprovechó el puente de este fin de semana para pagar los días de adeudo, aproximadamente al 70% de los empleados de la legislatura, dijo el diputado **Eric Salas González**, coordinador parlamentario del PAN. (EL)

SECCIONES

Pablo Enrique Vargas, invita a la ciudadanía a una conferencia llamada "Ellos y los otros, psicología de la intolerancia y de la aceptación", a cargo del doctor **Fernando Ortiz Lachica**, especialista en derechos humanos, con estudios en la universidad iberoamericana, es profesor del departamento de psicología de la UAM y se ha especializado en diferentes métodos de psicoterapia corporal. Será el día jueves 8 de mayo, a las 11 de la mañana, en el Centro cultural Manuel Gómez Morín, aula 5, acceso A. Esto es con motivo de los acontecimientos de los EMOS. Comentará por qué se da la intolerancia, cómo poder combatirla y qué pueden hacer los padres de familia para hacerlo entender a sus hijos. (EL)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Ocho de cada diez pesos que se generan en la sierra gorda, son producto de los sectores comercio y turismo, afirmó la Secretaria de turismo, **Esther Carboney Echave**. Dijo que el sector turístico es el principal generador de empleo y apuntó que durante los fines de semana, la zona serrana registra hasta 70% de ocupación hotelera. (MR)

Serán los pequeños comerciantes los más afectados con la disposición fiscal de tasar con impuestos del 2% los depósitos bancarios mayores a 20 mil pesos a partir de julio, reconoció la Presidenta de la CANACO, **Alejandra González Tostado**. (MR)

El impuesto de 2% a los depósitos bancarios mayores a 20 mil pesos, será benéfico, considera el Presidente del Colegio de economistas, **Arturo Muñoz Villalobos**, ya que dice, va a evitar la evasión fiscal de los comerciantes. Dijo que se analiza si es posible ampararse en contra de dicha medida ¿?. (MR)

Durante el puente vacacional, las ventas de restaurantes se incrementaron 20% en el centro y 10% en el resto de la ciudad, aseguró la presidenta de CANIRAC, **Laura González Pinto**. (MR)

SOCIEDAD

El sistema estatal DIF recibe cada mes, cerca de 15 casos por omisión de cuidados a niños y ancianos, dijo el director **Fernando Romano**, quien dijo que se hacen cargo de 40 niños al año, porque los padres no quieren po no pueden cuidarlos. (MR)

Vistazo Ciudadano desde la colonia Santa María Magdalena, donde las calles se empezaron a pavimentar pero los vecinos comentan que ya han tardado mucho con estos arreglos, el motivo es porque los trabajadores no tienen todo el equipo para poder trabajar rápidamente. Lo que ha limitado a terminar es que los mismos vecinos dejan sus carros y la basura en el lugar donde hay que pavimentar. Sobre la calle 16 de septiembre hay un jardín de niños y está lleno de graffiti. También hay una familia que deja madera sobre la banquetta, la señora Zenaida dice que la ocupa para hacer tortillas. La mayoría de la gente de las calles aledañas es muy sucia, esta colonia está completamente desordenada. (EL)

La subsecretaría de gobierno sabe que cien concesiones de taxi se comercializan entre concesionarios y particulares de 150 a 300 mil pesos, dio a conocer el subsecretario de gobierno, **Felipe Urbiola**, quien calificó estas acciones como un fraude. (MR)

Cabeza. No se pretende sacar de circulación unidades de transporte público, pues el propósito es que se mantengan las que ya hay, pero con mayor compromiso de servicio, aseguro **Felipe Urbiola Ledesma**, sub secretario de gobierno. (EL)

Las concesiones de taxi no se han otorgado y dice el gobierno que no hay planes para el fin de sexenio; ni notarias, ni placas de taxi, dicen. Sin embargo hay concesiones que se venden ilegalmente hasta en 300 mil pesos. (MR)

MUNICIPIOS

Debido a que en 2 meses se recolectaron más de 6 toneladas de basura en los drenes, se multará hasta con 50 salarios mínimos a quien tire basura en ellos, así lo informó **Juan Alberto González Arce**, secretario de servicios públicos municipales, quien además invitó a los ciudadanos a llamar al 060 y hacer uso del programa de recolección de tilicheo que es completamente gratuito. (EL)

Como parte del programa de recolección de tiliches que implementa el municipio de Querétaro se han retirado llantas, colchones, sillones y hasta roperos, así como 6 toneladas de basura, de los drenes Cimatario, Peñuelas, Lomas del Valle y Santa Rosa Jáuregui, informó **Juan Alberto González Arce**, Secretario de servicios públicos. (MR)

Se realizó en el municipio de Querétaro la conferencia *Comunicación en la familia*, impartida al personal del centro cívico. El regidor **Apolinar Villegas Arco**, sostuvo que es preocupante la desintegración de los núcleos familiares. (MR)

Cabeza. **Jorge Luís Alarcón**, secretario de gobierno municipal, aseguró que han sido ya retirados de los cruceros más de 200 limpia parabrisas, ya sea dándoles otras opciones de trabajo, ayudándolos para que se regresen a sus lugares de origen o reubicándolos en otros cruceros menos transitados. (EL)

En lo que va de esta administración han sido retirados voluntariamente 202 franeleros y limpia parabrisas, señala el Secretario de gobierno **Jorge Luis Alarcón Neve**. (MR)

Con un costo de 3 mdp se compraron 122 carritos para los comerciantes ambulantes del cenbro de la ciudad. **Jorge Luís Alarcón** dijo que a los vendedores del cerro de las campanas, ya les entregaron los suyos. (MR)

Cabeza. Con una inversión de 3 mdp, más de 150 carritos ambulantes nuevos se están instalando ya en los andadores del centro histórico. Sólo serán los andadores Vergara y libertad los que se queden con el modelo anterior, así lo dio a conocer, el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luís Alarcón Neve**. (EL)

Entrevista. **Héctor Bravo**, integrante de la comisión de transparencia del municipio de Querétaro, invita a los ciudadanos a integrarse en busca de que los gobiernos sean más transparentes cada día. Comenta que él está desde el 2002 cuando eran 25 y ahora sólo quedan ocho, de los cuales cuatro son ciudadanos y en caso de empate el voto definitorio es ciudadano. Las inscripciones se reciben en el centro de estudios y proyectos del municipio que está en el centro cívico y las inscripciones se cierran el 17 de mayo. Se puede llamar al 238 7700 para conocer (MR)

En El Marqués han sido detectados 80 establecimientos que sin tener licencia, se dedican a la venta de alcohol, confirmó el director de ingresos, **Martín Díaz Pacheco**. Dijo que 25 de ellos ya han sido cerrados de manera definitiva. (MR)

Las autoridades de El Marqués van a destruir este mes, las bebidas alcohólicas que se han decomisado, dio a conocer la dirección de ingresos, al anunciar que buscarán un convenio con pepenadores para que vendan el vidrio y el aluminio. (MR)

Dentro de las actividades que se realizarán en la feria de El Marqués que inicia este viernes se prevé festejar a las mamás, informó la coordinadora de turismo, **Carmen Rangel**. Reveló que las mamás entrarán gratis a la feria. (MR)

Quejas. En el municipio de El Marqués hay más perros que gente, por lo que se pide la intervención de la autoridad para retirarlos, pues resultan ser un peligro. (MR)

Entrevista. **Catarino Uribe**, canterero de la comunidad de Escolásticas en Pedro Escobedo, participó en la primera feria del grano y la cantera en 1992, junto con otros cinco que participaron en hacer un busto del Dr. Pedro Escobedo en cantera; este año participan 34 cantereros en la feria. Él se dedica sobre todo a la escultura, aunque empezó haciendo adoquín. Este domingo 11 de mayo es la premiación del concurso de cantera, dentro de la feria. (MR)

ECOLOGÍA Y SALUD

El cáncer de mama es la principal causa de muerte en mujeres mayores de 25 años en Querétaro, pues tan solo en el 2006 hubo 52 muertes por esta causa, informó el secretario de salud, **Rafael Ascencio**. Informó que se realizará el primer maratón acuático denominado 24 horas por la mujer, los días 17 y 18 de mayo en la alberca olímpica del Querétaro 2000. (MR)

De los 30 mil partos registrados al año en la entidad, 10 mil son de adolescentes entre 11 y 17 años de edad. El secretario de salud **Rafael Ascencio** destacó que en el último año se incrementó 5% el nacimiento de bebés en madres menores de edad. (MR)

Todos debemos compartir la responsabilidad en asuntos de ecología, sin importar partidos ni religión, comentó **Marcela Torres**, Presidenta del DIF estatal, al poner en marcha el tercer encuentro de clubes ecológicos 2008 en el que participan 61 grupos. (MR)

A través del programa Redes del DIF estatal, se puso a disposición de las familias, 284 estufas ecológicas, que dan un ahorro de 60% de la madera que se requiere normalmente, informó **Agustín Saavedra**, director de participación social del sistema. (MR)

Entre 400 mil y 700 mil pesos debe invertir el parque nacional de Cimatario, para poner en marcha el mariposario, dio a conocer **Pamela Siurob**, quien explicó que se comenzará con la crianza de tres de las 70 especies de mariposas que viven en esa reserva ecológica. (MR)

Cerca de 5 mil personas acudieron durante el puente al parque nacional del Cimatario, informó su directora, **Pamela Siurob**. Dijo que cada vez más familias identifican al parque como una zona ecológica. (MR)

Son 11 los comités que integran el programa de Vigía ambiental en nuestro estado, que son de los que han logrado detener a quienes han intentado realizar delitos ambientales, señaló **Arturo Eulogio Ortiz Montes**, delegado de la procuraduría federal de protección al ambiente. (EL)

La meta para este año en cuanto a auditorías ambientales, es la certificación de 31 industrias, de las cuales 45 ya se han certificado, todo esto con el objetivo de tener un mejor manejo de los recursos y no dañar al medio ambiente, informó **Arturo Eulogio Ortiz Montes**, delegado de la PROFEPA. (EL)

AGRICULTURA

Jorge Lomelí Noriega, director de estudios y proyectos del municipio de Querétaro, informó que con el objetivo de evitar la muerte del ganado por sequía, se están instalando 60 grandes ollas de agua en comunidades de Santa Rosa Jáuregui y Carrillo Puerto que servirán de abrevadero a más de 6 mil cabezas de ganado. (EL)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Abandonadas y sin vigilancia están las dos casas de **Jaime Gastelum Vega** en Jurica y Juriquilla. (MR)

En los cateos que realizó la Procuraduría General de Justicia en las propiedades de **Jaime Castelum Vega**, sí se encontró evidencia para iniciar una averiguación previa en su contra, señaló el Procurador **Juan Martín Granados Torres** quien dijo que no se descarta ninguna línea de investigación. (MR)

Hay evidencia necesaria para la investigación en el caso de la persona asesinada en la colonia tierra blanca y por ahora no se descarta ninguna línea de investigación, aseguró el procurador de justicia del estado, **Juan Martín Granados**. (EL)

La alerta máxima no está sirviendo para proporcionar seguridad a los ciudadanos, sentenció **Raúl Ríos Ugalde**, presidente del comité directivo municipal del PRI, ya que dijo, es preocupante el caso del hombre que fue encontrado baleado e incinerado. (EL)

Dice **Raúl Ríos**, Presidente del Comité directivo municipal del PRI en Querétaro que es preocupante que estemos en alerta máxima y se registren hechos violentos como el ocurrido el pasado viernes. Sostuvo que el esquema no está garantizando la seguridad de la ciudadanía. (MR)

El Procurador **Juan Martín Granados Torres** dijo que el sacerdote acusado de abusos deshonestos, probablemente ya abandonó el Estado. Reiteró que se le considera prófugo de la justicia, porque se le ha buscado en los lugares que frecuentaba, sin encontrarlo hasta el momento. (MR)

La procuraduría no tiene conocimiento de algún amparo interpuesto por el sacerdote **Rodolfo Yáñez** y no se le ha detenido porque no está localizable, es decir, se encuentra en este momento prófugo y quizá fuera del estado, aseguró **Juan Martín Granados Torres**, procurador de justicia en el Estado. (EL)

Este martes, la Procuraduría General de Justicia presentó el programa de prevención el delito a casa habitación, denominado Hogar seguro PROSEG, el cual brindará atención en principio a la zona conurbada. (MR)

Con la intención de evitar aún más la delincuencia, la procuraduría general de justicia, dio a conocer el programa de prevención de delitos de robo a casa habitación, con la colaboración de los estudiantes de la carrera de criminología de la Universidad Autónoma de Querétaro, dio a conocer **Víctor Aguilera Vega**, director de prevención del delito y asistencia a la víctima. (EL)